

## **Delfina Gómez** rinde informe en Atlacomulco

Destacó avances en infraestructura. desarrollo económico, medio ambiente y apovo al campo en la región norte del Estado de México

## ALMA RODRÍGUEZ

Atlacomulco, Méx. — Al rendir su segundo informe regional en Atlacomulco, conmotivo desuSe-gundo Informe de Actividades, la gobernadora Delfina Gómez Álvarez aseguró que los cimientos de la Cuarta Transformación están fir-memente colocados y que los primeros resultados ya son visibles en la vida de los mexiquenses. Afirmó que hacumplido con su

compromiso de ser un gobiemo deterritorio, pues tan solo enel úl-timo año concretó 91 giras y even-tos municipales, y 75 giras presidenciales v federales

"Más que hablar de cifras que dicen poco por sí solas, hemos de-mostrado con hechos el impacto que tienen las acciones de gobierno en la vida cotidiana de la gen-te", expresó.

Durante su informe en Atlacomulco, la mandataria aseguró que se handesplegado acciones en be-neficio de la región norte, entre ellas: másde 36 obrasque vandesde la perforación y construcción de pozos, hasta la edificación de redes de agua potabley drenaje en Acambay, San José del Rincón, Ix-tlahuaca, Jilotepec y Villa Victoria; se reforestaron más de 670 hectáreas; se entregó el Centro de Bienestar Animal para pequeñas es-pecies en Atlacomulco, y se esta-blecieron 60 jardines agroecológicos para proteger a la mariposa

monarca.

Refirió que municipios como
Acambay, Aculco, Morelos y Polotitlán firmaron el convenio "Basura Cero" para impulsar prácticas responsables en el manejo y dis-posición final de residuos; se apoyó a más de 600 personas con el programa "Apoyo al Desempleo", y se creó el corredor norte, el corredor centro y el corredor agroindustrial norte, impulsando la creación de empleos formales. Siendo el desarrollo económico

una de la sprioridades, recalcó que se otorgaron más de 40 financia-mientos a MiPymes del norte, y

## DELFINA GÓMEZ

Gobernadora del Estado de México

"Más que hablar de cifras que dicen poco por sí solas, hemos demostrado con hechos el impacto que tienen las acciones de gobierno en la vida cotidiana de la gente"

gobernadora en el último año.

que en la zona se recibieron pro-

yectos de inversión por más de 170 millones de pesos. En cuanto al campo, se bene-fició a más de mil 600 productores con apoyos económicos o en es-pecie para la siembra; mil 700 pro-ductores recibieron animales; se otorgaron más de 3,5 millones de carpa herbívora, 21 millones de carpa común y casi 700 mil ejem-plares de tilapia. En materia de movilidad, se rehabilitaron cinco vialidades y se atendieron 42 ki-lómetros con trabajos de cons-trucción, rehabilitación o repavimentación de caminos. Además. se autorizó un financiamiento de un millón de pesos para un pro-yecto enfocado en la agroindustria del pulque, en beneficio de pro-ductores de Jiquipilco. Como obras nuevas, anunció

Delfina Gómez que se pondrá en marcha la planta de tratamiento de aguas residuales en Ixtlahuaca; se iniciará la construcción de la red del sistema de agua entubada red del sistema de agua entubada en.Jocotitán y Villa Victoria; se rehabilitará el sistema de agua potable en Polotitián, y se avanzará en el equipamiento de pozos profundos en Jocotitián y San José del Rincón.

Tembián se prodeminará la

También se modernizará la unidad de riego en Villa del Car-bón y Chapa de Mota, y se inver-tirán más de 40 millones de pesos en pavimentación, alumbrado público, guarniciones y alcantari-llado en Chapa de Mota.



es en beneficio de la región